## ABBYY FINEREADER 9.0 PROFESSIONAL EDITION

## PRIMER PRODUCTO OCR QUE PROPORCIONA RECONOCIMIENTO PRECISO DE LA ESTRUCTURA LÓGICA DEL **DOCUMENTO**

BBYY, proveedor líder de recono-Acimiento de documentos, conversión y tecnologías de captura de datos, ha anunciado hoy a través de su representante en España, Avanquest Ibérica, la próxima disponibilidad de FineReader 9.0 Professional Edition, un programa líder de reconocimiento óptico de caracteres y conversión de documentos. Basado en una nueva y revolucionaria plataforma con la Tecnología Adaptable de Reconocimiento de Documentos (ADRT), este programa es el primer producto OCR capaz de proporcionar automáticamente archivos modificables en el formato del documento original. Esta nueva versión ofrece mejoras en exactitud de hasta un 35%, especialmente en documentos que contienen tablas e imágenes procedentes de cámaras digitales. FineReader 9.0 combina una exactitud mejorada en la presentación de documentos con nuevas herramientas, apoyo ampliado a más formatos de documentos, y una interfaz rediseñada e innovadora para proporcionar un aumento en la productividad del usuario, con menos pasos y esfuerzo dedicados a tareas OCR que antes.



FineReader 9.0 Professional Edition proporciona capacidades completas de conversión de documentos, muy fáciles de utilizar, que permiten transformar imágenes de documentos y archivos PDF en archivos electrónicos modificables y en los que se pueden realizar búsquedas. Es una alternativa a tener que reescribir el documento, mucho más rentable en tiempo y dinero. Convierte con precisión v exactitud casi cualquier tipo de documento, incluso tablas v hojas de cálculo, artículos de revistas, contratos y hasta faxes.

La exclusiva tecnología ADRT de ABBYY es un método revolucionario de reconocimiento de documentos al reconocer no solamente el texto y la forma básica, sino también la estructura lógica de un documento de páginas múltiples, lo que supone una meiora en la conservación de la estructura de hasta un 32%, porque entiende el documento en su conjunto. Resulta especialmente eficaz a la hora de guardar y exportar resultados de la exploración. Incluso puede determinar cómo deberían ser tratados ciertos elementos de formateo cuando son enviados a Microsoft Word y Excel. El resultado es extraordinario dado que se conservan los encabezamientos y pies de páginas, la numeración de páginas, las notas a pie de página, las fuentes y los estilos del documento original. Los encabezamientos v pies de páginas pueden ser editados directamente o incluso eliminados utilizando las herramientas de encabezamientos y pies de páginas de Microsoft Word. El flujo del texto se mantiene en documentos de páginas múltiples.

Es también la única solución que soporta el reconocimiento de documentos multilingües y capacidades OCR en 179 idiomas. Ahora, meiorando sus capacidades multilingües, aplica nuevos algoritmos para detectar automáticamente el idioma nativo de un documento, ahorrando pasos en el proceso y eliminando los problemas de exactitud que conlleva intentar el reconocimiento en la lengua incorrecta.

Las nuevas características de la interfaz orientada a los resultados in-

- Automatización de tareas mejo-
- QuickTips interactivo.
- Cajas de Diálogo Single View para facilitar un acceso rápido.
- Nuevo Editor de textos versátil.
- Apoyo a multiprocesadores y Microsoft Office 2007; Certificado para Windows Vista.

FineReader está optimizado para el uso con los nuevos procesadores duales y de doble núcleo de hoy en día que ahorran hasta 3,2 veces más tiempo comparados con procesadores de un solo núcleo. Esto incluye soporte para procesos automatizados y de fondo. Está certificado para Windows Vista y soporta Microsoft Office 2007. El programa da soporte a Windows XP 64 Bit Edition.

Es también una solución potente para redes locales y empresas, y próximamente estarán disponibles Fine-Reader 9.0 Corporate Edition (versión corporativa) y Site Licence Edition (versión para empresas que requieran grandes volúmenes de licencias).

El precio en castellano es de 169€ IVA incluido.

Para más información, visitar http://www.avanguest.es o llamar al Tel. 91 630 70 45 - Fax 91 636 84 85, masanchez@avanquest.es